



CONFIDENCIAL

Dictámenes de San Lázaro, desde Palacio Nacional

"Fuerte, muy fuerte", nos anticiparon, se espera el primer encontronazo de este miércoles en las tres comisiones unidas de los diputados –Puntos Constitucionales, de Reforma Política Electoral y de Gobernación– al conocerse el primer dictamen de reformas electorales. Debido a que se trata de la iniciativa de AMLO, legisladores de la oposición en su conjunto reclamarán que "el dictamen se redactó en Palacio Nacional y en Gobernación, no en San Lázaro". Igual sucede –afirman– con las propuestas de reformas a las leyes secundarias. "A los diputados de Morena sólo les han dado avances de cómo vendrían. Ni conocen lo que sería la iniciativa, que ya vendría a San Lázaro ¡con todo y dictamen!".

Alito, ¿aliado confiable?

Ni Marko Cortés ni Jesús Zambrano ceden a los llamados del dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, para volver a la mesa de acuerdos de la coalición "en pausa" Va por México. Este fin de semana envió un enésimo mensaje a sus exaliados: "Somos un aliado confiable, firme y consecuente impulsor de la alianza hacia los partidos". Pero la respuesta fue sólo el silencio. De acuerdo con legisladores federales, "habrá alguna luz hasta que se voten las iniciativas de reformas electorales en San Lázaro".

Peligrosa fobia a migrantes

Después de que el gobernador de Texas, **Greg Abbott**, dijera que buscará nombrar a los migrantes como "invasores", ahora se prepara para enviar tanques a la frontera, según un documento que obtuvo *The Texas Tribune*. Y mientras el odio hacia los mexicanos y sudamericanos crece, muchos en México siguen diciendo que lo de Trump y sus seguidores "es sólo discurso".

Primer 'matraquero' del país

En la *contramañanera*, la conferencia de los lunes de la senadora panista **Kenia López Rabadán**, ésta describió al inquilino de Palacio Nacional de acuerdo con su actuar: "Se comporta como un candidato, se comporta como un matraquero, en lugar de comportarse como el Presidente de todos los mexicanos". Y es que, a decir de la legisladora, el político tabasqueño mintió en todas sus promesas de campaña, por lo que, ante sus pésimos resultados, lo único a lo que atina a hacer es a tratar, ilegal e inmoralmemente, de convocar a una marcha como la del domingo próximo.

Reaparece Tatis

Quien reaparecerá en la escena pública es **Tatiana Clouthier**. La exsecretaria de Economía estará presente en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, que inicia esta semana, donde compartirá mesa con Santiago Nieto, quien también salió del gabinete morenista. A ver si, como mujer independiente –como la presume su exjefe el presidente López Obrador–, la *Tía Tatis* suelta abiertamente el porqué de su salida de la 4T. Ya saben que esta feria suele ser el confesionario de las figuras públicas.

Sin homenaje a Murat

El presidente López Obrador celebró que en el gobierno de Oaxaca se esté dando una transición en paz entre **Alejandro Murat** y Salomón Jara, con lo que el priista podría darse por bien servido. Y es que el mandatario federal movió su agenda y ya no visitará la entidad en lo que resta del mes, los últimos días del *góber* saliente. Aquello de que le haría un homenaje por tener buena relación con el gobierno federal ya quedó atrás.